
Réunion comité directeur 

Lundi 14 novembre 2022/ Parçay-Meslay 

 

Début de la réunion : 20h40 

 

Présents : CARATY Marie-Hélène, CHARLAIS Isabelle, CHARLAIS Pierre-Yves, CORNILLOT-

CLEMENT Patricia, CORNILLOT-CLEMENT Luc, DRU Denis, JAMAIS Bertille, LEROY Sandra, 

QUERO Olivier 

 

Invité(e)s : FERGEAU Amandine 

 

Ordre du jour 

 

1. Reprise d’activité dans les clubs : 

a. Modalités 

b. Difficultés 

c. Aides ou demandes au comité départemental 

2. Calendrier compétitif et lieux  

3. Achat des coupes et médailles, pré-engagements des clubs 

4. Formation juges 

5. Foire de Tours 

6. Questions diverses…. 

 

1. Reprise d’activité dans les clubs : 

A ce jour 1683 licenciés. Résultat plutôt positif.  

Pour info, 1816 licenciés en fin de saison dernière.  

St Pierre : plus de monde dans les groupes donc plus difficile pour entraîner. Si nous avions eu un 

apprenti, nous l’aurions pris. Denis parle d’un partage éventuel d’entraîneur sur différents clubs.  

Peut-être faudrait-il envoyer davantage en formation d’aide animateur, animateur… 

Nous pourrions éventuellement mettre une annonce sur le site du comité en proposant un poste sur 

plusieurs clubs. Il faut que les clubs aient un planning à proposer. Cela implique une réunion des 

présidents pour connaître les besoins. Ce pourrait être le département qui emploie. Il faut en parler 

en janvier  car l’ANS emploi est fin avril, début mai.  

ANS emploi 10 000 €/an sur 3 ans + CAP ASSO 12 000 €/an. Le dossier est assez lourd à 

constituer.  

 

2. Calendrier compétitif et lieux  

 

GR : 15 octobre à Ligueil en individuelle 

GR : 4 mars ensemble et coupe départementale : Joué  

GAM/GAF : 21 et 22 janvier en individuelle Perf et FED A : St Pierre 

GAM/GAF : 4 et 5 février équipes Nat, Perf et FED A : Avoine 

GAM/GAF : 25 et 26 mars équipes FED B et FED A région : La Riche 

Coupe départementale : 17 juin. St Pierre a postulé. Voir si d’autres clubs postulent également. 

L’organisation sera départementale.  

 



 

3. Achat des coupes et médailles, pré-engagements des clubs 

Olivier s’est occupé des récompenses. Il va commander les médailles mi-décembre.  

Il va envoyer un message aux clubs pour qu’ils lui donnent les engagements prévisionnels. Date 

butoir le 1er décembre. 

Il a acheté 2 lots de 30 coupes. Cela a augmenté. Ce lot est à 377€.  

Il y a des coupes dans tous les clubs, ne pourrait-on pas en récupérer ? On peut également en 

récupérer sur des sites.  

Isabelle se demande si nous ne pourrions pas récompenser avec autre chose que des coupes. 

 

4. Formation juges 

 

Formation juges 1 GAF : 26 novembre, 3 et 7 janvier avec examen le 7 en fin de journée.   

A ce jour, 39 inscrites.  

Question : Autorise-t-on 2 jeunes qui ne peuvent pas passer l’examen dans leur département à le 

faire chez nous ? Oui.  

Céline demande si l’on reste avec des juges appelés. Oui, il faut garder ce schéma.  

Sandra demande le RIB des juges. Idéalement, il faudrait qu’elle ait la liste des juges appelés après 

chaque compétition pour qu’elle fasse le règlement tout de suite.  

Pierre et Denis pensent qu’il y a eu un problème sur les cessions de St Symphorien pour la 

rémunération des juges arbitres.  

Il faut statuer : reste-t-on sur 10€/cession. Oui  

Le coût de l’an dernier : 273, 60€ 

 

5. Foire de Tours 

Nous sommes réengagés sur les dates du 7 et 8 mai. On ne sait pas si c’est accordé.  

Sandra a une réunion la semaine prochaine. Elle a demandé 54m2.  

 

6. Questions diverses…. 

Des difficultés pour recevoir les mails du comité régional. Ils devraient être envoyés en CCI. Le 

problème va être soulevé au sein du comité.  

Luc souhaiterait avoir un bilan de la compétition de Ligueil. Il n’a pas eu les engagements et les 

résultats. Isabelle dit que la compétition s’est bien passée. Olivier demande le podium et la flamme.  

Luc est prêt à faire venir un samedi la personne qui est intervenue pendant le congrès régional sur la 

gestion des salariés.  

 

Fin de la réunion : 22h20 

 

Le Président, Luc Cornillot-Clément                   La secrétaire de séance,  Patricia Cornillot-Clément                                                                                                              

             


